

Ressort: Sport

1. Bundesliga: Frankfurt gewinnt Montagsspiel gegen Leipzig

Frankfurt/Main, 19.02.2018, 22:36 Uhr

GDN - Am 23. Spieltag in der Fußball-Bundesliga hat Eintracht Frankfurt das erste reguläre Montagsspiel in der Erstliga-Geschichte mit 2:1 gegen RB Leipzig gewonnen. Jean-Kevin Augustin hatte die Gäste aus Sachsen in der 13. Minute zunächst in Führung gebracht, Treffer der Frankfurter Timothy Chandler (22.) und Kevin-Prince Boateng (26. Minute) drehten die Partie aber frühzeitig.

Anschließend überzeugte die Eintracht durch mehr Einsatz und ist damit verdient auf Platz drei der Tabelle - hinter den Bayern und Dortmund. Leipzig wäre mit einem Sieg auf Platz zwei gesprungen, verharrt mit der Niederlage aber auf Platz fünf der Tabelle, direkt hinter Leverkusen und vor Schalke. Das Spiel war wegen Fanprotesten gegen den neuen Fußballtermin verspätet angepfiffen worden. Mit Transparenten, Trillerpfeifen und den spätestens seit der WM 2010 in Südafrika berüchtigten Vuvuzelas machten die Fans ihrem Unmut über die immer weitere Ausdehnung der Spielpläne Luft. In der Halbzeitpause flogen aus demselben Grund Tennisbälle auf den Rasen und verzögerten erneut den Anpfiff. Im Rahmen des neuen TV-Vertrags gibt es ab dieser Saison erstmals regulär fünf Montagsspiele in der 1. Bundesliga.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102349/1-bundesliga-frankfurt-gewinnt-montagsspiel-gegen-leipzig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619